



GIRÓN
Monumento Nacional



YULIA RODRÍGUEZ ESTEBAN / GESTORA SOCIAL

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 940

En octubre, Girón se viste de ‘Somos Niñez, Somos Diversión’

Inició el mes de octubre, el mes de los niños y por esta razón también se puso en marcha la estrategia ‘Somos Niñez, Somos Diversión’ liderada por la gestora social, Yulia Rodríguez, y apoyada por la Dirección de Primera Infancia, Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Desarrollo Social, la cual busca llegar a los diferentes barrios del municipio para brindar momentos de alegría a los niños y niñas y unión familiar junto a sus padres.

Durante la primera semana de diversión se llegó a Villas de San Juan, El Laguito, Bellavista, Guadales, Riveras del Río, Arealles Campestre y sectores aledaños, brindando sana recreación con bailoterapias infantiles y un gran espectáculo protagonizado por el Circo Circus y Los Tongorines.

Todos los jueves, viernes y sábados de este mes, este programa recorrerá el municipio para alcanzar la meta de 28 jornadas durante octubre.

¡Girón Se Transforma!

08 de octubre de 2018